



Exposition Emballer, c'est peser !

publié le 26/05/2025

Un colis ? Un emballage ? Une oeuvre d'art ?

En lien avec la **résidence de la compagnie Cirque en scène** et le spectacle "**OUPS, livraison d'enfer**", les élèves de 4ème ont réalisé des production tridimensionnelles à base de carton, de papiers, de scotch, de colle et de ficelle.

Prenant pour référence artistique les travaux de **Christo et Jeanne-Claude**, leurs créations devaient se présenter sous forme de colis de paquet ou d'emballage.

L'humour comme l'originalité étaient des critères attendus dans les réalisations...

Les objets ont été installés voire suspendus au CDI, et seront visibles jusqu'à la fin de l'année !

Exposition Emballer, c'est peser !

RÉALISÉE PAR LES CLASSES DE 4ÈME ACCOMPAGNÉES PAR M. CRÉTENET, PROFESSEUR D'ARTS PLASTIQUES

RETROUVEZ CETTE EXPO AU CDI !

